

Landkreis Hall

„Charmante taktische Vorteile“

Zum Thema „Steinbruch Bölgental“:

Stellen Sie sich ein Unternehmen vor, das einen niedrigen einstelligen Prozentanteil zu den Gemeindeeinnahmen beisteuert, dessen Bedeutung als Arbeitgeber seit Jahrzehnten deutlich abnimmt, das durch seine Planungen die Beeinträchtigung der Lebensqualität auf ein Drittel der Einwohner ausweitet, mit seinen Absichten selbst in dieser traditionell unternehmensfreundlichen Gemeinde alle bisherigen Dimensionen sprengt, und sich bewusst ist, dass ein Lkw-Aufkommen im ein-bis-zwei-Minuten-Takt zu bewältigen sein wird, und deshalb in einem über zwei Durchgangsstraßen verfügenden Ortsteil mit heftigem Widerstand zu rechnen hätte: Was könnte dieses Unternehmen tun?

Man suche sich eine teure, absehbar unrealisierbare Alternative, die mindestens zwei charmante taktische Vorteile böte: 1) für das Nicht-zustande-Kommen der Schein-Alternative tragen dann „die anderen“ die Schuld; 2) ein Teil der betroffenen Einwohner entwickelt einen Glauben (ein Begriff der Religion und nicht der Betriebswirtschaft) an die Alternative und nähert sich damit den Unternehmensabsichten entgegen ihren eigenen Interessen an.

Wenn Sie diese Gedankengänge nachvollziehen können, dann sind Sie in der Welt der Interessendurchsetzung nicht erst in diesem Jahrhundert angekommen! Fantastereien? Urteilen Sie selbst! Der Gemeinde verbliebe dann nur noch, den Bau der benötigten Fußgängerampeln in dem Ortsteil umzusetzen und die Formulierungen in der Gemeindebroschüre den negativ veränderten Fakten anzupassen.

Otto Sonntag, Gröningen

Quelle:

Publikation	Hohenloher Tagblatt, Crailsheim
Regionalausgabe	Hohenloher Tagblatt
Ausgabe	Nr.145
Datum	Mittwoch, den 27. Juni 2018
Seite	Nr.14
Deep-Link-Referenznummer	IRA-31021085